

# *Vladimir Putin analiza la situación internacional (II)*

---



Foto: Sputnik Mundo

Por: Alfredo García Almeida\*

Durante la conferencia de prensa en San Petersburgo, Putin evocó el tema de las entregas de armas occidentales a Ucrania, señalando que Rusia respondería a ellas. "Tales acciones (suministro de armas

de largo alcance) finalmente (...) destruirán las relaciones internacionales y socavarán la seguridad internacional”, incluidos los envíos de armas de largo alcance. “La respuesta al suministro de ese armamento puede ser asimétrica, vamos a pensar en ello”, sostuvo.

“Y en última instancia, si vemos que estos países están siendo arrastrados a una guerra contra nosotros y esta es su participación directa en una guerra contra Rusia, entonces nos reservamos el derecho de actuar de una manera similar”, aseguró. En concreto, el presidente ruso llamó la atención a que los militares ucranianos no pueden utilizar los misiles, Atacms, por sí solos. “Para hacerlo, tendrían que contar con el reconocimiento de satélites estadounidenses”, señaló, “y luego utilizarlo para formar una misión de vuelo y después introducirla en el sistema de misiles”. El estatus neutral de Ucrania, su no adhesión a ningún bloque, las restricciones hasta cierto punto a los armamentos, esto es sin duda lo que le interesa a Rusia”, aseguró el líder ruso.

“Washington apoyó las acciones del ex primer ministro británico, Boris Johnson, para desbaratar el tratado de paz entre Moscú y Kiev”, afirmó Putin. El presidente ruso, también aclaró lo que significa la desnazificación, uno de los objetivos de la Operación Militar Especial, que es la “prohibición legislativa de la propaganda nazi”.

Putin criticó la solicitud de los países europeos a Irán, de cumplir con el Plan de Acción Integral Conjunto, (PAIC), tras la retirada de EEUU de ese acuerdo. “No veo sentido de hacerlo, sinceramente, ¿Para qué Irán debe seguir cumpliendo, si un actor principal se retiró del tratado?”, cuestionó Putin.

Refiriéndose a la cooperación entre Rusia y China, Putin, declaró: “Constituye un elemento disuasorio y de estabilidad en la arena internacional y los dos países están trabajando en muchos ámbitos. Ambos Estados tienen buenas perspectivas en el campo de las altas tecnologías, además de que Moscú y Pekín, seguirán realizando ejercicios conjuntos, incluidas maniobras militares”.

Respecto a la guerra de Israel contra Hamás en Gaza dijo: “Lo que está ocurriendo ahora en Gaza en respuesta al conocido ataque terrorista en Israel, no se parece en nada a una guerra. Es una especie de destrucción total de la población civil”, afirmó Putin.

Según Sputnik: “Se trata de la octava vez que el mandatario ruso, conversa con representantes de los medios de todo el mundo en el marco del SPIEF. Los participantes tienen la oportunidad de debatir con el dirigente ruso, los temas más acuciantes de la política interior y exterior de Rusia. En sus más de 25 años de historia, el SPIEF, logró convertirse en la principal plataforma internacional de contacto entre representantes de la comunidad empresarial y en un espacio de debate sobre las cuestiones económicas fundamentales, tanto para Rusia, como para los mercados en vías de desarrollo y el mundo en general”.

**\* periodista, analista internacional colaborador desde Mérida, Yucatán.**

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/357267-vladimir-putin-analiza-la-situacion-internacional-ii>



**Radio Habana Cuba**